

4 juin 2012

Bonjour Michel,

Comme convenu, je te communique les coordonnées de nos deux collègues français qui ont participé au début de notre Atelier.

Je profite de cette occasion pour te remercier encore ainsi que Sylviane et Véronique pour votre accueil, votre disponibilité et votre bonne humeur permanente ... même lors de nos quelques modifications de planning ou retards aux repas. Comme en 2009, l'ambiance que vous avez pu créer dans le groupe a certainement contribué à la réussite de nos travaux. Un tout tout grand merci !!

A très bientôt,

Amitiés,

Christophe Vandenberghe

16 octobre 2012

Bonjour,

Comme toujours, l'accueil de l'équipe de Peyresq a été très appréciée ainsi que le cadre exceptionnel du lieu.

La rencontre a aussi été très amicale avec un après midi de randonnée par beau temps au Courradour, très appréciée.

Amicalement,

Frédéric Faure

7 septembre 2012

“Mon premier séjour au campus d'Annot m'a enchantée. Le concept même de “Foyer d'humanisme” relève de l'utopie à laquelle on n'ose plus croire, et pourtant ...

La bâtisse ancienne et joliment rénovée, soigneusement entretenue par Jean, entre la rivière et le coeur du village, à deux pas de la gare, est un lieu idéal pour le séminaire. Hébergement privé spacieux et confortable, salles communes (repas, travail) agréables, nourriture délicieuse et service parfait: nous nous sentons accueillis amicalement, personnellement.

L'atmosphère y est délicieuse et contribue à la qualité du travail, dans la bonne humeur générale. Un grand merci au personnel qui gère et anime ce lieu.”

Agnès Lhermitte

Au réveil il était midi
mais ce n'est pas grave,
Sylviane et Véronique
et toute la formidable équipe
de Peyresq.
Là-haut, dans ces magnifiques paysages,
loin des problèmes de la ville,
et face aux contraintes de l'environnement,
vous savez trouver les solutions
nous préservant du nouveau capitalisme
de l'ultra libéralisme:
chaleur humaine, entraide, sourires
et repas enrichissants!
Merci pour cela!

Bises,
Jean